



ARRASATEKO UDALA
AYUNTAMIENTO DE MONDRAGÓN

Declaración institucional en repulsa al acto de violencia machista

TODOS LOS PARTIDOS DEL AYUNTAMIENTO DE MONDRAGON condenamos la agresión machista del pasado fin de semana.

Queremos recordar que las agresiones machista son solo una parte de la violencia contra las mujeres.

La violencia contra las mujeres (psicológica, económica, física, sexual) es un ataque contra la dignidad y seguridad física y moral de las mujeres, y por lo tanto una violación de los derechos humanos muy grave e imperdonable.

Este ataque nos recuerda que tanto las instituciones como todas la sociedad vasca tenemos la responsabilidad de luchar contra esta lacra. En ese sentido desde el ayuntamiento seguiremos fortaleciendo nuestras acciones de prevención y sensibilización.

TODOS LOS PARTIDOS DEL AYUNTAMIENTO DE MONDRAGON queremos hacer llegar nuestra solidaridad a la agredida, sus familiares y sus amigos.

Los partidos del ayuntamiento de mondragon participarán en la concentración en de mañana a las 19:00 en la plaza en **repulsa a la agresión machista. Hacemos llamamiento para la ciudadanía de Arrasate participe en la concentración.**